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怀宁路是合肥西南部南北向重要干道之一，南起经开

区，往北连接政务区、蜀山区，但在政务区境内因天鹅湖的

隔断，而成了断头路。

近两年，连接南北怀宁路的呼声渐高，不少市民建议

修桥跨过天鹅湖，也有人建议从天鹅湖下修建跨湖隧道。

昨日上午开始，有关天鹅湖上架桥的话题再次成为省

城几家知名网站讨论的热门话题。有赞成建桥的，也有反

对建桥的；有赞成建隧道的，也有反对建隧道的；甚至还有

二者都反对的。记者从网上留言发现，绝大多数网友还是

更倾向于反对建桥，认为会破坏周边风景。

昨日下午，就此话题记者又走访了几个合肥市相关部

门，并将广大网友的意见进行了转达，不过这些部门均表

示，仍没有确切的说法，究竟是建还是不建，如果建又如何

建都还没有定论。所以，目前大家也只能淡定等待了。

网友：hrcoam4y8 隧道倒是可以。

网友控球后卫Z：坚决反对！ 架桥后，不大的湖上是

车流滚滚车声轰轰，湖中是两排水泥墩子，像什么样子？

天鹅湖风景将不复存矣！非要把怀宁路打通，就修湖底隧

道吧，西湖似乎就是修的湖底隧道，天鹅湖不大，修隧道难

度也不大。非要修桥，也要设计好，找能化腐朽为神奇的

设计师，让桥成为风景的一部分，让天鹅湖变得更漂亮，那

也行。

网友zzr1966：就那么大的湖，有必要做此大动作吗？

如有钱去帮下生活困难的、有病无钱治的、农村里无钱上

学的等等。

网友高架桥下：最好架一座步行桥，供人们散步、赏

景。汽车等还是免啦。

网友Liuyujie920：我觉得修隧道都没那必要，毕竟只

是一个小小的景观湖。 （主持人 徐涛）

昨日，一名叫“全民审判”的合肥网友发帖称：“庐阳

区一家练歌厅，太黑了！不小心损坏了两块瓷砖，而且只

是两块瓷砖的边缘，竟然要赔两千块钱！”

据该网友介绍：前几天我和朋友们去唱歌，在歌厅的

大厅里有一座佛像，一人多高木头做的那种。唱歌出来

接听电话，本以为这座佛像那么大，靠一下应该没有关

系，哪知道竟然底座是晃动的，这谁也想不到啊。结果就

是佛像歪了，靠上了旁边的一个池子边缘上的两块瓷砖，

于是瓷砖的边缘被损坏了。

“结果这家歌厅就要求赔偿2000块钱，合肥还真没怎

么见过这么贵的瓷砖！”这名网友还表示，反正钱也赔过

了，不赔不行啊，就当是倒霉了。发此帖，就是提醒各位

朋友去唱歌，千万要小心。还听说，上次一个客人损坏了

一个显示屏还赔了8000多块。“这种场所不是咱们普通

市民玩不起的地方，而是赔不起的地方。”

仅当日，该网友发帖就引起上千网友关注并留言。对此，

本报记者也与发帖所指的歌厅核实情况，但该歌厅一名工作

人员表示：“经理还没来，我不了解情况。”

网友苦味酸：都是这个样子的，一个杯子100，一个话

筒500 ，一个电视机8000吧……

网友钻石精灵：是有点多了，所以以后去的话就轻拿

轻放，唱歌还得小点声，别把话筒震坏了。

网友小康仔616：为什么不报警呢？究竟在这些场所

打碎东西该赔多少钱才合理啊？

网友全民审判：晕死，刚电话咨询了合肥市消费者权

益保护协会，他们说我把练歌厅的东西损坏了，对方是权

益受害者，如果是要求权益保护的话，也是对方要求。消

协没有权限帮我维权。看来还是算了吧，搞不好消协要

帮对方让我再补钱呢！这社会啊……

网友美方投资五河路：贵得离谱啊，是太黑了。

网友大梁：以后少到娱乐场所，里外都黑，你懂的。

网友俄罗斯商人：我跟你讲，能开得起娱乐场所的，

都是有背景的，赔点钱消灾。但话说回来了，如果你走法

律途径，你可以告他欺诈勒索罪，设备摆放不稳定，威胁

顾客人身安全。那么你有可能可以获得赔款。

（主持人 徐涛）
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